

Il Nous serons placés par la sentence finale parmi les élus ou parmi les réprouvés, selon la direction que nous aurons suivie sur la terre. Si nous renonçons à nous-mêmes pour nous dévouer à l'amour de Dieu et du prochain, si nous unissons nos peines à la croix de Jésus-Christ, si nous marchons comme lui dans la ligne droite de l'obéissance, nous serons couronnés avec les bienheureux. Quand à ceux qui vivent pour le monde ou pour eux-mêmes, qui transgressent la loi de l'amour et de la charité ; ou qui, abattus par le découragement, tombent et ne se relèvent point, ceux-là resteront exclus de la société des enfants de Dieu.

Vivons de telle sorte que, toujours fidèles à la grâce, nous entendions au dernier jour ces paroles ravissantes ; Venez, les béniis de mon Père ; entrez en possession du royaume qui vous a été préparé dans l'éternité !

LES SALLES D'ASILE

Nous possédons à Montréal plusieurs salles d'asile qu'on ne connaît malheureusement pas assez, et qu'on encourage trop peu. Les parents qui y envoient leurs enfants s'en félicitent ; ils pourraient être beaucoup plus nombreux. On l'a dit avec raison : l'institution des asiles, sous le double rapport des bienfaits immédiats qu'elle apporte, et des améliorations qu'elle prépare dans le système général de l'instruction, est l'une des institutions les plus remarquables de l'époque.

La salle d'asile tient le milieu entre le foyer domestique et l'école primaire. Elle a été fondée non pour faire suivre à l'enfant un programme régulier d'études, mais pour lui donner les premières notions que sa petite intelligence peut recevoir, pour exercer sans fatigue ses facultés qui s'éveillent, pour l'habituer de bonne heure à obéir, à se montrer aimable, à ne pas écouter ses caprices, pour lui faire aimer la vertu et pratiquer ses devoirs envers Dieu et envers le prochain.

Certes, voilà bien déjà un programme sérieux et difficile. C'est vrai, mais n'est-il pas exigé par toute éducation chrétienne, et n'est-ce pas ce que le père et la mère doivent s'efforcer de réaliser au sein de la famille ? Combien cependant se trouvent dans